



**Nombre de alumno: David Ramírez
Lopez**

**Nombre del profesor: Jorge Enrique
Albores Aguilar**

**Nombre del trabajo: Mapa
Conceptual**

PASIÓN POR EDUCAR

**Materia: ciencia, tecnología
sociedad y valores**

Grado: 5° cuatrimestre

Grupo: BRH05EMC0120-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 06 de enero de 2022.

BIENES

QUE ES

El término Bienes es el plural de la palabra bien; se refieren a cualquier cosa, tangible o intangible, que sea útil para el hombre y le satisfaga, directa o indirectamente, algún deseo o necesidad individual o colectiva, o que contribuya al bienestar de los individuos. En economía, un bien es un objeto tangible o intangible que posee valor económico y es producido con el fin de satisfacer una determinada necesidad o deseo. Por ejemplo: un automóvil, un anillo, una casa. debe cumplir con determinadas características: tener cierta demanda o ser estimado útil o apetecible por un número considerable de personas; ser escaso y limitado, es decir, contar con una demanda superior a su oferta

INMUEBLES

Bien inmueble es aquella cosa que tiene una ubicación fija en el espacio, que no puede ser desplazada, o de hacerlo se produciría un detrimento en su naturaleza. Precisamente su nombre proviene del latín immobilis que significa inamovible. son aquellas acciones, Por ejemplo: una casa, un edificio, un local comercial, un terreno, etc. procesales que tienen por objeto el cumplimiento de una obligación personal (dar, hacer o no hacer). Por lo contrario, se consideran bienes inmuebles por disposición de la ley, las acciones reales que tienen por objeto el ejercicio de un derecho real.

MUEBLES

Los bienes muebles son, por tanto, lo contrario a los bienes inmuebles los cuales no pueden moverse de un lugar a otro fácilmente. Ejemplos de bienes muebles son las joyas, las obras de artes, los coches, ordenadores, televisores, móviles Son aquellos bienes tangibles, que por sus características se pueden trasladar de un lado a otro, sin tener que ser alterados. Por tanto, la utilidad de un bien, dependerá de sus propias características, y no del lugar donde se encuentre situado. Los bienes muebles, según el artículo 886° del Código Civil (CC, en adelante), pueden ser los vehículos terrestres, las construcciones en terreno ajeno que poseen fines temporales, los derechos patrimoniales de autor, derechos de propiedad intelectual, las rentas y pensiones, entre otros.

LAS AGUAS LITORALES

Los bienes de capital son los activos destinados a utilizarse con otros elementos del proceso productivo para generar productos o servicios finales. Estos bienes de capital se conocen también como factores de producción; su nombre incluye el término "capital" porque requieren de la inversión del capital de la empresa. Un automóvil que forme parte de alguna organización. Modelos para fundir acero. Maquinaria industrial agrícola. Un buque de carga En este sentido, los bienes de capital son aquellos que tanto los individuos como las empresas emplean para producción productos destinados para el consumo.

PRODUCCIÓN

IMPORTANCIA

La importancia de todo el proceso radica en que la empresa puede lograr los objetivos más fácilmente, saber el nivel de disfrute de parte del consumidor y aprovechar al máximo el capital fijo, la maquinaria, los cambios de trabajadores y la inversión que se destine a suplir los inventarios. La actividad fundamental que realiza toda empresa es la producción que consiste en la utilización de los factores productivos y de los inputs intermedios para obtener bienes y servicios. La producción sirve para acercar un bien o servicio y que éste pueda satisfacer las necesidades de los consumidores.

RELACIÓN 1

El consumo y la producción sostenible consisten en fomentar el uso eficiente de los recursos y la energía, la construcción de infraestructuras que no dañen el medio ambiente, la mejora del acceso a los servicios básicos y la creación de empleos ecológicos, justamente remunerados y con buenas condiciones laborales. es el vínculo jurídico entre el proveedor y el consumidor o usuario. El proveedor está obligado a suministrar al consumidor en forma cierta, clara y detallada todo lo relacionado con las características esenciales de los bienes y servicios que provee, y las condiciones de su comercialización.

RELACIÓN 2

Desde el punto de vista económico un producto es todo aquello que se intercambia en el mercado. También es considerado un producto para la economía, todo aquello de lo cual se puede obtener un ingreso o una renta, como podría ser el rendimiento porcentual que puede generar una inversión como un bono. Es un proceso que busca obtener un producto específico mediante la combinación de ciertos ingredientes o medios de producción. Consecuentemente a un menor nivel de producción, menor es también la posibilidad de cubrir necesidades.

PRODUCCIÓN

Es un proceso que busca obtener un producto específico mediante la combinación de ciertos ingredientes o medios de producción, identificados bajo tres categorías: tierra, trabajo, capital. Población o trabajo humano. Recursos producidos por medio del uso de una tecnología. El nivel de actividad o volumen de producción es el grado de uso de la capacidad de producción. Se la suele medir como un porcentaje de uso de dicha capacidad. También se usan magnitudes absolutas, como unidades producidas, horas de servicio insumidas, cantidad de servicios realizados, etc.

EVOLUCIÓN DE LA PRODUCCIÓN

NÓMADA

Cazadores y recolectores que viajaban constantemente tras los animales de los cuales se alimentaban, guiados principalmente por su intuición. Si se considera que la Prehistoria es el tiempo más largo de la humanidad, se puede decir que el ser humano ha vivido más tiempo como nómada que como sedentario. Al principio los seres humanos eran nómadas, eso implicaba que iban errantes de un lado a otro y para satisfacer sus necesidades utilizaban los recursos que les brindaba la naturaleza en forma originaria.

ECONÓMICO

Cuando los nómadas descubrieron que podían multiplicar sus alimentos por medio de la agricultura y la ganadería, comprendieron que podían asentarse en un solo lugar. Así nace el sedentarismo, y las actividades de siembra y cría de animales se convirtieron en su medio para sobrevivir sin necesidad de andar errantes. Resulta que los seres humanos se iban reproduciendo y la población aumentaba en mayor proporción que los recursos disponibles en la naturaleza.

PRODUCIR

Los sedentarios fundan poblaciones, eligen vivir en comunidad, compartiendo el espacio. Después de darse cuenta del problema económico, los seres humanos se asentaron en lugares determinados y se convirtieron en agentes productores. En ese momento, empezaron a aplicar el trabajo en tareas como cultivos agrícolas y la crianza de animales.

Por eso, desarrollan tecnologías y saberes que permitan que los lugares los sostengan por tiempo indeterminado. Entre esas tecnologías se encuentran la domesticación, la agricultura, la construcción, la ganadería, la forja, etc.

CAMBIOS Y MEJORAS

Son pasos innecesarios de un operador ya que realiza actividades que no van relacionadas con el proceso de producción. Estas actividades se tienen que eliminar para que la producción aumente. Ahora el proceso de producción se basa más en el conocimiento y la aplicación de los conocimientos tecnológicos, que buscan lograr el uso más adecuado del capital y de la mano de obra, la cual se encuentra cada vez mejor calificada.